
Ausschussmitglied Herr Engelhardt weist darauf hin, dass ihm auf dem Weg zur heutigen 
Sitzung aufgefallen sei, dass an der Königsberger Straße im Bereich der Schulen Bäume gefällt 
worden sind. Gibt es einen Grund dafür? 
 
Von Seiten der Verwaltung wird dieser Sachverhalt geprüft und beantwortet. 
 
Von Seiten der Verwaltung wird wie folgt Stellung bezogen: 
Es wurde eine umsturzgefährdete zweistielige Pappel aus Verkehrssicherungsgründen gefällt.  
 


